

# JUSSIEU secours



## ON EN PARLE

### Les ambulances Jussieu déménagent au Cormier

Jussieu Secours (les ambulances Sèvre-Choletaises), qui emploie 80 salariés sur son siège de la rue des Saules, déménage ce samedi 3 km plus loin, dans la zone d'activités du Cormier. L'entreprise quitte des locaux d'environ 400 m<sup>2</sup> pour gagner un bâtiment réhabilité de 850 m<sup>2</sup>, ainsi qu'un terrain de 6 000 m<sup>2</sup>. Le plus gros du déménagement concerne le central téléphonique.

*Le Courrier de l'Ouest – Vendredi 19 juillet 2019*



## Des ambulances étendent leurs ailes à Cholet

Jussieu fait plus que doubler sa surface zone du Cormier où l'entreprise vient de déménager.

PAGE 4

*Le Courrier de l'Ouest – Mardi 23 juillet 2019*

# Jussieu pose ses cartons

Vous ne verrez plus les ambulances Sèvre-Choletaises rue des Saules : depuis samedi, les voilà garées et installées dans la zone du Cormier, profitant de 850 m<sup>2</sup> de bureaux.

**T**erminé, les ambulances Sèvre-Choletaises (Jussieu), rue des Saules, que l'on voyait également depuis l'avenue des Sables. L'entreprise y était installée depuis 1980. Pour une question de place, cette enseigne familière a emménagé depuis samedi dans la zone du Cormier, en face de Bodet Software. « Nous sommes passés de 350 m<sup>2</sup> sur trois niveaux à 850 m<sup>2</sup> de plain-pied. Notre outil n'était plus adapté à la capacité de l'entreprise », souligne Vincent Juteau, cogérant de la société depuis 1997.

Quatre-vingts salariés y embauchaient, soit, avec le jeu des congés, une soixantaine de véhicules par jour, pour seulement 45 places de parking. « Nous remercions les voisins de la rue des Saules pour leur indulgence durant des années. Nous avons fait en sorte de les déranger le moins possible, mais nous avons quand même empiété sur leur espace. » Le nouveau site, d'une emprise totale de 6 000 m<sup>2</sup>, offre aujourd'hui 125 places, pour les ambulances et les voitures des salariés.

« Nous sommes idéalement situés, près du noeud routier »  
**VINCENT JUTEAU**

Cogérant des ambulances

La société recherchait le site idoine depuis deux ans. « Nous avons lancé une autre opération en parallèle sur un terrain du Cormier V (sur la route de Mortagne-sur-Sèvre, N.D.L.R.). Nous avons commencé les premiers plans. » Jusqu'à ce qu'une agence immobilière les contacte. Images Communications Impressions, qui a racheté les anciens locaux de Cookson electronics, construits par Bodet en 1994, n'a finalement pas l'utilité d'une grande partie du bâtiment. Une aubaine. « Nous avons signé l'achat en décembre. En janvier et février, on créait les



Cholet, lundi 22 juillet. Vincent et Marie-Christine Juteau, cogérants des ambulances choletaises, sont encore en plein emménagement.

PHOTO : CO - CARL GUILLET

plans, et nous commençons les travaux le 1<sup>er</sup> avril. » Un investissement total d'1,2 million d'euros pour l'entreprise. « Cela nous permet d'être opérationnels tout de suite, et nous sommes à proximité du nœud routier ainsi que de la station à carburant AS 24. »

Le déménagement n'aura pris que deux jours. « La problématique était au niveau du transfert du central téléphonique. Mais il n'a eu aucune incidence sur l'activité. » Côté travaux intérieur, « nous n'avons refait que la peinture et certains sols, et remis à neuf l'électricité ». Les locaux, lumineux et spacieux, sont notamment dotés d'un réfectoire ainsi que d'une salle de repos et de détente, dans laquelle les salariés

pourront piquer un somme. « Nous voulons la pause soit un vrai moment de pause. Nous n'avions pas la place auparavant. » Reste, à l'extérieur, à installer une station de lavage pour les 85 véhicules de la société. L'enrobé du parking sera coulé en septembre.

Les anciens locaux, complètement libérés fin août, seront mis en location par Jussieu, qui en reste propriétaire. « C'est une surface commerciale importante, et une intéressante vitrine. » Leur agence immobilière aurait « quelques touches ».

Carl GUILLET

# 100

**LE NOMBRE DE SALARIÉS DES AMBULANCES CHOLETAISES.**

Membres du réseau Jussieu, les ambulances choletaises sont également présentes à La Verrie, Mortagne-sur-Sèvre, La Gaubretière, Saint-Laurent-sur-Sèvre et Sèvremoine. Ces derniers sites représentent une vingtaine de salariés. Sur les cent salariés, 72 sont des ambulanciers diplômés d'État. À la faveur du vieillissement de la population et du développement de l'hospitalisation à domicile notamment, la croissance est de 3 à 5 % chaque année.